

# かけ橋

吉和中だより第5号

令和7年8月26日

【学校教育目標】心豊かでねばり強く正しくたくましく生き抜く生徒を育成する

【校訓】ねばり強く正しく心豊かに

## 全国大会、県選手権大会で大活躍

7月5日（土）を皮切りに、通信陸上競技大会を含め、県選手権大会が開催されました。本校からは、陸上競技部、ソフトテニス部、女子バスケットボール部が出場権を得て、参加しました。

さすがに県大会ともなると強豪ぞろいで苦戦する場面もありましたが、各部とも日頃の練習の成果を発揮し、ねばり強く最後まで頑張りました。保護者の方をはじめ多くの方々に会場で声援を送っていただきました。ありがとうございます。

そのような中、陸上競技部の生徒が県選手権大会で2位になり、中国大会への出場権を得ました。また、決められた記録以上の結果を出したため全国大会への出場権も得ました。中国大会は競技が予定されていた日に気象警報が発令されたため、残念ながら中止となりました。全国大会においても、悪天候により1日競技が延期されました。惜しくも決勝進出はできませんでしたが、これまでの健闘は大変すばらしいものでした。

今年度から夏休み中の市内大会や南部地区大会がなくなりました。多くの3年生にとっては、このような大会がない中で、1学期終業式まで部活動が続けてきました。夏休み後半からは3年生の引退した後、2年生が部活動をけん引しています。これまでの部活動の文化を引き継ぎ、これまで以上に自分たちの部を盛り上げていきましょう。



### 広島県中学校選手権大会

【陸上競技部】 共通男子110mH 2位 中国大会、全国大会出場決定

【女子バスケットボール部】 1回戦：勝利 対高屋中、2回戦：敗退 対比治山中

【女子ソフトテニス部】

《団体の部》 1回戦：勝利 対府中第一中、2回戦：敗退 対さきがけT0クラブ

《個人の部》 2ペア出場 1回戦敗退と1回戦勝利、2回戦敗退

### 全日本中学校通信陸上競技広島大会

【陸上競技部】 共通男子110mH 1位

### 全日本中学校陸上競技選手権大会

【陸上競技部】 共通男子110mH 予選5組 決勝進出ならず

※生徒が出場予定であった、中国中学校陸上競技選手権大会は悪天候のため第2日が中止となりました。

# 幣多賀八幡神社(吉和八幡神社)竣工祭

7月6日(日)に幣多賀八幡神社の拝殿の新築に伴う竣工祭が行われました。その中で、3年生有志による吉中太鼓の演奏をさせていただきました。この度の拝殿の建て替えという歴史的な場面に、このようにして吉中太鼓の演奏をさせていただく機会に恵まれ、幸運を感じます。まさに歴史の一場面、吉中太鼓が刻まれた瞬間でした。当日は晴天に恵まれ、青空の下で心を込めた演奏をし、見ていただいた方に感動をもたらしました。吉和中学校は地域に育てられ、地域に貢献する意識をもって生徒は学習に取り組んでいます。これから多くの吉中太鼓の披露の場面がありますが、保護者、地域の皆様方の支援に感謝し、感動を多く届けたいと思います。



## 吉中太鼓～吉和こども祭り～

7月26日(土)に吉和小学校で、吉和こども祭りが開催されました。地域の方々が早朝から時間をかけて、準備をしていただき、「吉和のこども達のために」との思いで開催されました。吉和中学校のPTAの方も食品や飲み物の販売をされました。吉和こども祭りに関わられた全ての方に心から感謝いたします。

このようなたくさんの方々のご尽力があった中で、吉中太鼓の発表の機会をいただきました。当日都合がつかなかった生徒を除いた3年生が参加し、これまでの演奏から更に磨きをかけた太鼓の音を響かせました。夏休み中、練習を重ね、また自主練習に励む3年生もいました。その成果は太鼓の音として表現され、観客の心を震わす感動の演奏になりました。また、地域の方に混じって、たくさんの方々の1、2年生も見られ、自分たちの演奏の手本となる先輩の演奏を見逃すまいと真剣なまなざしで見っていました。今後の吉中太鼓の進化が期待できる姿でした。このようにして、様々な機会を通して、伝統が引き継がれていくのだと感じました。このような機会を与えてくださった地域の皆様に感謝いたします。

